

Quelles sont les relations de l'Opus Dei avec les autres institutions de l'Église ?

31/12/2003

La prélature de l'Opus Dei en tant que telle, tout comme chacun de ses fidèles, s'efforce de vivre en pleine communion avec le Pape, les évêques, les prêtres, les religieux, et toutes les réalités ecclésiales. Le fondateur de l'Opus Dei a toujours rappelé que l'Opus Dei n'existe que

pour servir l’Église, et que les fidèles de la Prélature doivent être des ferment d’unité.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/quelles-sont-les-relations-de-lopus-dei-avec-les-autres-institutions-de-leglise/>
(15/01/2026)